

Ehemaliger Emmentaler in Blau

Aus dem Beständen der Crossrail konnte der Schweizer Eisenbahndienstleister Widmer Rail Services (WRS) eine Re 430 (Re 4/4^{III}, ex RM, ex EBT) übernehmen. Die Lokomotive wurde nach der Übernahme umgehend in der Hausfarbe Blau lackiert und bespannt seither verschiedenste Güter- und Dienstzüge auf dem Schweizer Normalspurnetz (siehe auch Bahn aktuell, S. 68). HAG hat diese attraktive Farbvariante ins Modell (Art.-Nr. 16 069) umgesetzt und kürzlich ausgeliefert.

Erhältlich im Fachhandel.



Gotthardbahnwagen mit SBB-Beschriftung



1909 wurde die damalige Gotthardbahn (GB) vom Bund gekauft und ging an die Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) über. Dementsprechend wurden auch die wunderschönen, blauen Gotthardbahnwagen nochmals neu beschriftet. Sie erhielten damals die üblichen Beschriftungen mit dem kleinen Schweizer Kreuz in der Wagen-

mitte und die römischen Klassenzahlen an den Wagenenden bei den Einstiegen.

Liliput produziert diese ehemaligen und attraktiven Gotthardbahn-Wagen nun exklusiv für den Schweizer Markt mit der SBB-Beschriftung in einer einmaligen limitierten Serie. Alle Wagen verfügen über Kurzkupplungskinematik und einen NEM-

Schacht. Folgende Fahrzeuge sind dabei erhältlich:

- Art.-Nr. 330510: SBB A4ü 706 / AB4ü 2503/B4ü 3983/F4ü 18807
- Art.-Nr. 330511: SBB B4ü 3981 / C4ü 8562
- Art.-Nr. 334610: SBB C4ü 8556, mit Schlusslicht

Erhältlich im Fachhandel.

